

# *Activistas canadienses destacan entereza del pueblo cubano*

---



**Las calles de la capital pinareña fueron tomadas por la alegría de los trabajadores.  
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 5 may (RHC) El coordinador de la brigada de trabajo voluntario ‘Ernesto Che Guevara’, de Canadá, Tyson Stranludn destacó la entereza del pueblo cubano, presente este viernes en plazas públicas para festejar el Día internacional del proletariado (1ro de mayo).

“Estamos junto a ustedes para patentizar nuestra solidaridad y admiración”, dijo el activista al desfilar junto a sus compañeros en la occidental ciudad de Pinar del Río, cuya marcha estuvo matizada por el colorido y la decisión de avanzar.

Matías Civita, de la propia brigada, subrayó el calor del pueblo, su alegría y unidad, elementos que, “solidifican el respaldo internacional”, enfatizó.

La brigada de trabajo voluntario ‘Ernesto Che Guevara’ llegó el pasado miércoles a la provincia de Pinar del Río tras su participación en el encuentro internacional de solidaridad con Cuba, efectuado en La

Habana.

Hasta el lunes próximo permanecerán en territorio vueltabajero para brindar su apoyo a la producción de alimentos y recorrer centros de interés económico y social.

Posteriormente viajará a la ciudad de Matanzas, distante unos 100 kilómetros al este de La Habana, para recorrer las áreas de la Base de Supertanqueros, escenario de un devastador incendio en agosto de 2022. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321824-activistas-canadienses-destacan-entereza-del-pueblo-cubano>



**Radio Habana Cuba**